

Tief betroffen nimmt die Helaba Abschied
von ihrem langjährigen zweiten stellvertretenden Verwaltungsratsvorsitzenden

Dr. Thomas Schäfer

der am 28. März im Alter von 54 Jahren verstorben ist.

Seit 2011 war Dr. Thomas Schäfer stellvertretender Vorsitzender unseres Verwaltungsrats sowie Mitglied des Beteiligungs-, Prüfungs-, Nominierungs- und WIBank-Ausschusses. Sein Wirken war getragen von großem persönlichen Engagement, hoher fachlicher Kompetenz und Weitblick. Mit seinem ausgeprägten Verantwortungsbewusstsein und seinem zugleich freundlichen und gewinnenden Wesen hat er unser Haus tatkräftig unterstützt und einen wichtigen Beitrag zur erfolgreichen Entwicklung unseres Hauses geleistet. Hierfür gebühren ihm Dank, Respekt und besondere Anerkennung. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Wir haben mit Dr. Thomas Schäfer eine bedeutende Persönlichkeit verloren,
der wir ein ehrendes Andenken bewahren werden.

Helaba
Trägerversammlung, Verwaltungsrat und Vorstand

Frankfurt am Main und Erfurt, im April 2020